

学級通信



スマイル

しっとりした空気に緑の香りが漂う初夏となりました。

先日は愛校作業お世話になりました。学校や学校の周り、学校での活動がより充実したものになりました。ありがとうございました。

5月には3年生が町探検を終わらせ、つい先日は3・4・5年生で明連川に水質調査に出かけました。4年生は、今年度“環境”のことを学習していこうと考えているので、これがいいきっかけになればと思います。普段活発な子どもたちが多い3・4年生ですが、恐らくこれから雨が多くなって室内で過ごす時間が増えるので、本に親しみ、読書する習慣をつけさせたいと思っています。

なお、天候の不順や、ちょっととした気のゆるみから体調を崩しやすくなる時期もあります。ご家庭でも健康管理に留意をお願いいたします。

6月

三島小学校3・4年生
令和4年6月1日

6月の予定

1日（水）校内体操発表会	13日（月）クリーンセンター見学 (4年)
5日（日）授業参観日 救命救急法PTA講習会	14日（火）芋の苗植え（1～4年）
6日（月）振り替え休業日	15日（水）クラブ活動
8日（水）クラブ活動	16日（木）不審者侵入対応訓練
9日（木）歯科検診	24日（金）学校訪問
13日（月）朝会	27日（月）朝会

いもの苗植えが
あります

○日時 6月14日（火）9:00～

○準備物

軍手、長ズボン、長靴、
水筒、タオル

ちょっと残念！明連川の水質調査でしたが…

5月19日は、楽しみにしていた明連川を調べに行く日でした。ひょっとしたら濡れてしまうかも…と密かに喜んでいた日でしたが、このところの晴天続きでビオトープにはほぼ水がありませんでした。

でも、活動は充実していました。パックテストによる水質を調べたり、水の透明度を目で見て実感したりしました。水はないとは言え、ライフジャケットを着てビオトープまで下りました。最後に実際に明連川にいた生き物を観察しました。

次の日、教室で明連川は吉野川から分かれて流れているのに、何で吉野川より汚れているのかタブレットで調べました。工場から汚いものが流れていると思っていた人もいましたが、実は家庭から流れ出している水が一番川を汚していることを知り、驚いていました。



～教室にて～

校長先生が教室においてくださったキャベツが育った大きな鉢は、モンシロチョウの卵の宝庫でした。幼虫のアオムシがすくすく育ち、次から次へとさなぎになり、1～2週間すると次から次へと羽化していきました。数えてはいませんが、恐らく30匹ぐらいいたのでは…と思っています。羽を乾かす成虫になったばかりのチョウがあちこちで窓ガラスについていました。最終、心優しき3年の男の子が逃がしてあげていました。みんなが優しく生き物を見つめているひとときでした。



